

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Grupo Virtus incorpora el test de Covid-19 en su cartera de determinaciones analíticas

Las organizaciones que siguen en activo durante estos días podrán identificar si hay casos positivos en su plantilla o confirmar de aquellos empleados que hayan dado positivo en coronavirus si han superado la enfermedad.

---

PlantaDoce  
1 abr 2020 - 17:00

Virtus se blinda ante la pandemia. El grupo formado por Centro Médico Complutense, Laboratorio Doctor Goya y Clínica San Nicolás, ha incorporado, ante la demanda sanitaria actual provocada por la pandemia del Covid-19, el test PCR para la detección de dicho virus en su cartera de determinaciones analíticas.

Atendiendo las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS) que sugiera la realización de test masivos de Covid-19 para la detección precoz de las personas afectadas por el virus y agilizar su aislamiento, **Grupo Virtus realiza el ensayo por la técnica de PCR** para la detección del virus a partir de una toma nasofaríngea, prueba de referencia en estos momentos.

“En el caso de las empresas, este test podrá ser complementado con la realización de anticuerpos IgM e IgG en sangre para confirmar que el personal que ha sido positivo en Covid-19 ha superado la infección y puede reincorporarse a su puesto de trabajo”, asegura la compañía en un comunicado.